



Hauspost Haus Orbis

März 2024

Liebe Eltern,

mit dieser Hauspost sende ich Ihnen erneut einen kleinen Einblick in den Internatsalltag Ihrer Söhne sowie einige aktuelle Informationen.

Viel Spaß beim Durchstöbern!

Internatsausflug - My fair Lady

Am ersten Internatssamstag im neuen Kalenderjahr stand bereits ein ganz besonderer Ausflug auf dem Plan. Die gesamte Internatsgemeinschaft (inklusive einiger Tagesinternatsschüler) machte sich im Doppeldecker auf den Weg nach Essen ins Aalto-Theater und besuchte das Musical „My fair Lady“.

Das Feedback zu dieser Kulturveranstaltung war – bis auf wenige Ausnahmen – echt sehr positiv!





Ausflug - Schlittschuhlaufen

An einem der vergangenen Sonntage machten sich die Häuser Kapitoll, Orbis, Navona und Phönix nach dem Mittagessen gemeinsam auf den Weg nach Grefrath. Alle drei Gaesdonck-Bullis waren im Einsatz, um die Jungs und Mädchen zum Eisstadion zu fahren. Nachdem alle ihre Schlittschuhe ausgeliehen hatten, ging es aufs Eis. Während die Profis ihr Talent weiter ausbauen konnten, haben die Eis-Neulinge erste Erfahrungen auf dem Eis sammeln können und nach kurzer Zeit kam die nötige Sicherheit dazu.

Ein im Sinne des Wortes tatsächlich „cooler“ Nachmittag in Grefrath!



Mengu-Besuch in Kevelaer

Eine große Tafel bildete die gemischte Internatsmittelstufe beim All-you-can-eat(-and drink)-Buffet im Asia-Restaurant „Mengu“ in Kevelaer. Allen hat es gut geschmeckt und wir sind kugelrund und zufrieden zurück zur Gaesdonck gefahren.



Pädagogische Konferenz und Beratungstage

Am Montag der letzten Woche konnten die Jungs noch ein wenig Wochenendluft genießen. Währenddessen fanden hier auf der Gaesdonck die **pädagogischen Konferenzen** statt. In diesen haben wir besprochen, wie wir unsere Schülerinnen und Schüler gemeinsam in Schule und Internat individuell unterstützen können. Hierzu werde ich in den nächsten Tagen mit den Jugendlichen einzeln ins Gespräch gehen.

Am Ende dieser Woche stehen die **Beratungstage** an – eine gute Gelegenheit für den Austausch mit den Kolleginnen und Kollegen der Schule. Wenn Sie noch Tipps brauchen, bei welchen Fächern ein Besuch lohnenswert sein kann, melden Sie sich gerne. Ansonsten sind die versendeten Noten sicher ein guter Indikator. Weitere Informationen zur Buchung von Terminen für die Beratungstage finden Sie im letzten allgemeinen Elternbrief – [hier](#). Sollten Sie von Ihrer Seite Fragen haben, melden Sie sich gerne bei mir.

[Link zur Buchung](#)



Ausflug - Lasertag

Gemeinsam mit der Mittelstufe des Internats ging es zum Lasertag spielen. In den verschiedenen Spielräumen konnten leider keine Fotos gemacht werden. Aber alle hatten eine gute Gelegenheit sich mal auf eine andere Art und Weise auszupowern.



Internatsplenum am Sonntag

Das neue Format des Plenums etabliert sich so langsam: Alle Schülerinnen und Schüler sitzen an schön eingedeckten Tischen, beschäftigen sich gemeinsam mit einem aktuellen Thema der Internatsgemeinschaft, bevor man sich dann einem ausgedehnten Sonntagsessen widmet. So haben in diesem Jahr schon zwei Plenumsontage stattgefunden. Beim ersten Plenum ging es um ein aktives Programm für unsere Schülerinnen und Schüler rund um das Thema: „Respektvoller Umgang untereinander an der Gaesdonck und der Umgang mit den Ressourcen des Alltags“. In den gemischten Tischgruppen haben unsere Schülerinnen und Schüler einige Punkte erarbeitet, wo wir schon echt stark sind, aber auch, wo wir uns aus der Sicht unserer Schülerinnen und Schüler noch verbessern können. Mit diesen Ergebnissen werden wir noch weiterarbeiten.

Im zweiten Plenum haben Brandon und Laura aus der Oberstufe von ihrem Auslandsaufenthalt in Paraguay berichtet. Neben vielen Infos gab es auch viele Bilder zu sehen, so dass auch die jüngeren Schülerinnen und Schüler einen interessanten Einblick bekommen konnten. Danke für euren Vortrag!

Nach dem informativen Part hat uns die Küche jeweils mit echt gutem Sonntagsessen verwöhnt. Nach dem letzten Plenum gab es hierfür zwar schon einen echt langen Applaus – aber auch hier noch einmal: Danke an unser Küchenteam!



Ausflug zum Bowlen nach Moers

Am letzten Sonntag waren wir zusammen mit Haus Kapitoll in der Bowling-Arena in Moers. Egal ob Profi oder Anfänger: alle hatten Spaß und wurden von Runde zu Runde besser:



Kleinere Momente aus dem Alltag

Neben den größeren Aktionen wird das Internatsleben natürlich vor allem von den zahlreichen kleinen Aktivitäten bestimmt. Manche davon sind vielleicht auch schon ein wenig alltäglich geworden. Dennoch gehören sie genauso dazu.

Daher verabschiede ich mich diesmal mit einem kleinen Einblick in den Haussport.





Wie immer stehe ich Ihnen jederzeit als Gesprächspartner rund um Ihre Söhne zur Verfügung. Sollte es von Ihrer Seite also noch Rückfragen, Anregungen oder irgendetwas geben, das Ihnen auf dem Herzen liegt, melden Sie sich gerne.

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Dominique Huyben
Internatspädagoge Haus Orbis